
LES AMIS-DE-SAINT-BENOÎT-DU-LAC 

RENCONTRE DU COMITÉ EXÉCUTIF  

MARDI 7 février 2023, 13h  

(Par Vidéo conférence ZOOM) 

 
PROCÈS-VERBAL 

 
1. Ouverture de la réunion et prière à St-Benoît : Jules débute la rencontre en récitant 

avec nous, la Prière à Saint-Benoît. 
 

2. Minute bénédictine (François) : un texte de 1950 de Maurice Zundel. Sur le thème du 
silence. Ce texte écrit lorsqu’il était chapelain chez les bénédictines de la rue Monsieur, à 
Paris. Celui qui aime chante… 

 
3. Adoption de l'Ordre du jour (Autres affaires?) : Adopté à l’unanimité. 
 
4. Adoption du Procès-verbal de la réunion du 17 janvier 2023 : Adopté à l’unanimité. Ce 

fut une bonne idée de voter une résolution pour l’achat d’une licence ZOOM pour 
l’Association. Déjà, nous en avons besoin, pour poursuivre les rencontres ZOOM avec les 
cinq groupes, suite à l’hospitalisation de Michel Cantin. La cotisation au Régistraire des 
Entreprises a-t-il été payé ? Roger s’informe auprès d’André Roy. 

 
5. Affaires découlant du Procès-verbal de la réunion du 17 janvier 2023 : 

5.1. Plan pour les prochaines écoles abbatiales (Thérèse et Roger) : Possibilité de 
faire une école abbatiale au printemps. Rencontre avec Louise Savoie, mercredi 8 février. 
Roger prévoit organiser une rencontre pour les jeunes à l’automne. Dom Minier, ne pas 
oublier d’avertir la Villa Ste-Scholastique de la date qui sera choisie pour tenir une école 
au printemps. Yvan nous apprend qu’il est conférencier pour un groupe de jeunes de 55 
ans et moins qui viennent à l’abbaye. Le thème «Se laisser transformer par Dieu» en lien 
avec la prière de consentement. Initiation à la retraite silencieuse.  
 

    5.2  Planification de la Fête de Saint-Benoît le mardi 11 juillet prochain (2023) 
[Jules] : Nous croyons que c’est possible d’enfin tenir cet événement cette année. Il reste 
à trouver un traiteur, style boîte à lunch ou autre. François va se renseigner sur les 
traiteurs de Sherbrooke et Roger va se renseigner chez le traiteur Michon de Magog.  
On suggère d’annoncer l’événement dans les journaux (La Tribune, Le Reflet du Lac, Le 
Record) et site WEB (Diocèse de Sherbrooke). Ce serait bien d’avoir un reportage dans 
les jours précédents. (Dom Minier, va s’en occuper). Des suggestions sont émises comme 
activité de l’après-midi : Yvan suggère un concert d’orgue avec Dom André Laberge et le 
nouveau moine qui est organiste, Charles Laliberté et le Père Richard Gagné.  
Dom Minier souligne qu’on bouscule toujours les gens lors de cette journée pour réussir à 
tenir une activité de l’après-midi. Il suggère plutôt que d’avoir une activité après le repas,  
qu’on devance l’heure des nones et qu’on se retrouver dans l’église abbatiale avant de 
quitter pour prier avec la communauté. Cette idée semble rallier tout le monde… 
 



5.3. Planification en vue d'un possible Forum-amitié en octobre prochain [Jules] : 
Il faut se renseigner chez les Trinitaires à Granby pour savoir si la fin de semaine 
après l’Action de grâces est disponible.  Jules va s’informer et nous revient à la 
prochaine rencontre du Comité exécutif. Il nous informe aussitôt qu’il le saura. 

 
6. L'acquisition d'une licence Zoom pour les Amis de Saint-Benoît (Thérèse, Yvan et 

Dom Minier) : son utilisation pour les rencontres et les activités des Amis de Saint-
Benoît :  

 Jules aimerait qu’on tienne un conseil d’administration sur Zoom. Yvan a des idées pour 
établir un programme d’activités pour maintenir des liens avec nos membres. Plusieurs de 
nos membres sont vieillissants et demeurent en résidence RPA. Ils pourraient se 
connecter une fois par mois (Ex : le 11 de chaque mois). Il faut trouver des façons d’attirer 
les gens. L’inscription au préalable serait exigée.  

 
7. Planification d'une rencontre du Conseil d'administration en présentiel ou en ligne 

sur ZOOM :  
Pour débuter, Jules écrira un courriel à tous ceux qui étaient membre du Conseil 
d’administration avant la pandémie, pour savoir s’ils sont toujours intéressés.  Nous 
planifions la rencontre ZOOM au mercredi, 22 mars 13 h. 
 

8. Pertinence de "ressusciter" le feuillet "Un Nouvel Ami" : Faire un numéro spécial et 
leur demander aux abonnés s’ils sont intéressés à recevoir la revue sur Internet ou en 
version papier. Ne pas oublier d’annoncer la Fête de Saint-Benoît. 

 
9. Autres affaires : 
- Diffusion de l’Ami de Saint-Benoît : On insiste sur la nécessité de laisser des revues à 

différents endroits, pour élargir notre lectorat. Ex : envoyer des revues chez les Pères 
trappistes à Val-Notre-Dame. À l’entrée du magasin et de la Salle des Hôtes de l’abbaye. 
Roger sera à l’abbaye pendant 6 semaines en mars et avril. Il s’occupera d’en distribuer 
pendant cette période. 

 
9. Prochaines réunions ZOOM :  

- Comité exécutif  Mardi, 7 mars, 13 h 15, afin de préparer la rencontre du  
- Conseil d’Administration qui aura lieu le mercredi 22 mars à 13 h 15. 

 
 

 


